



Le Patriarche Cyrille de Moscou célèbre une panikhide sur le tombeau du Patriarche Alexis II à l'occasion du troisième anniversaire de son rappel à Dieu

[gallery order="DESC"]

Le 5 décembre 2011, troisième anniversaire du rappel à Dieu du Patriarche Alexis II, de bienheureuse mémoire, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré une panikhide devant le tombeau du 15^e Patriarche de Moscou, dans la chapelle de l'Annonciation de la cathédrale de la Théophanie à Moscou.

Etaient venus se recueillir le métropolite Barsonuphe de Saransk et de Mordovie, l'archevêque Arsène d'Istra, l'évêque Ilian (Vostriakov), l'évêque Séraphim (Zalznitsky), l'évêque Irénarque de Krasnogorsk, président de l'Aumônerie synodale des prisons, l'évêque Ambroise de Gatchina, recteur des écoles de théologie de Saint-Pétersbourg, l'évêque Théophilacte de Piatigorsk, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, chef du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, le protopresbytre Mathieu Stadniuk, recteur de la cathédrale de la Théophanie, l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire du Patriarche de Moscou et de toute la Russie pour la ville de Moscou, l'archiprêtre Mikhaïl Riazantsev, recteur de l'église cathédrale du Christ-Sauveur, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, les chefs de doyenné de la ville de Moscou, les higoumènes des monastères féminins de Moscou, des membres du clergé moscovite, le personnel du Patriarcat et de multiples fidèles.

A l'issue de l'office, le Patriarche Cyrille s'est adressé à l'assistance pour un bref discours et a déposé des fleurs sur la tombe du Patriarche Alexis II. Une couronne a également été déposée de la part du Patriarche Cyrille près du tombeau de son prédécesseur.